



Gebärdensprache beherrschen die Gelben Engel nicht, helfen können sie trotzdem

PANNENHILFE FÜR GEHÖRLOSE

Ein unerhört guter Service

Den Gelben Engel einfach per Fax oder SMS rufen

Rund 80 000 Gehörlose leben in Deutschland, 140 000 Menschen sind schwerhörig mit einem Behinderungsgrad von mehr als 70 Prozent. Für sie bietet die ADAC Pannenhilfe einen speziellen Service: Bleibt ihr Fahrzeug liegen, können sie sich schriftlich beim Club melden. In der Praxis kommt das bundesweit etwa einmal am Tag vor, die Verständigung mit dem Gelben Engel vor Ort klappt gut: „Das Mitglied liest von meinen Lippen ab, und wenn das nicht geht, verständigen wir uns durch Gestik oder mit dem Schreibblock“, berichtet Straßenwachtfahrer Florian Fröhmer.

► Der ADAC per Fax, SMS, Mail oder Internet unter www.adac.de/gehoerlose